

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 46

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 46

1950

**I. Nos. 697-718
II. No. 188**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 11 January 1950 to 17 February 1950*

	<i>Page</i>
No. 697. Afghanistan and United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization:	
Agreement relating to a consultative educational mission to Afghanistan. Signed at Beirut, on 8 December 1948	3
No. 698. Czechoslovakia and Bulgaria:	
Convention on cultural and educational relations. Signed at Sofia, on 20 June 1947	15
No. 699. Czechoslovakia and Romania:	
Convention on cultural collaboration. Signed at Prague, on 5 Sep- tember 1947	37
No. 700. Czechoslovakia and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland:	
Convention for the promotion of mutual understanding of intellectual, artistic and scientific activities. Signed at London, on 16 June 1947	61
No. 701. Czechoslovakia and France:	
Additional Protocol to the Declaration concerning scientific, literary and educational relations. Signed at Paris, on 8 December 1945	77

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 46

1950

**I. Nos 697-718
II. No 188**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 11 janvier 1950 au 17 février 1950*

	<i>Pages</i>
Nº 697. Afghanistan et Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture:	
Accord relatif à l'envoi d'une mission d'experts-conseils en matière d'éducation en Afghanistan. Signé à Beyrouth, le 8 décembre 1948	3
Nº 698. Tchécoslovaquie et Bulgarie:	
Convention relative aux rapports culturels et intellectuels. Signée à Sofia, le 20 juin 1947	15
Nº 699. Tchécoslovaquie et Roumanie:	
Convention relative à la coopération culturelle. Signée à Prague, le 5 septembre 1947	37
Nº 700. Tchécoslovaquie et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord:	
Convention tendant à favoriser l'entente mutuelle en matière d'activités intellectuelles, artistiques et scientifiques. Signée à Londres, le 16 juin 1947	61
Nº 701. Tchécoslovaquie et France:	
Protocole additionnel à la Déclaration relative aux relations scientifiques, littéraires et scolaires. Signé à Paris, le 8 décembre 1945 .	77

		<i>Page</i>
No. 702. Denmark and Canada:		
	Exchange of Notes constituting an agreement modifying the visa requirements for Danish and Canadian citizens visiting Canada and Denmark respectively. Ottawa, 22 September and 14 October 1949	97
 No. 703. Belgium and Argentina:		
	Exchange of Letters constituting an agreement on reciprocal exemption from taxation on the profits of shipping companies or branches of such companies. Buenos Aires, 25 July 1949	103
 No. 704. Belgium and France:		
	Convention for the avoidance of double taxation in regard to taxes on capital (with exchange of letters). Signed at Paris, on 29 December 1947	111
 No. 705. Denmark and Finland:		
	Exchange of Notes constituting an agreement abolishing the visa requirements for Danish and Finnish citizens visiting Finland and Denmark respectively. Helsinki, 21 December 1949	125
 No. 706. Belgium and Netherlands:		
	Convention concerning veterinary practice in frontier communes, signed at Brussels, on 28 April 1947, and <i>Procès-verbal</i> of exchange of instruments of ratification, signed at The Hague, on 20 August 1949	133
 No. 707. Poland and Romania:		
	Agreement on cultural co-operation. Signed at Warsaw, on 27 February 1948	143
 No. 708. Belgo-Luxembourg Economic Union and Chile:		
	Exchange of Letters constituting an agreement completing the Protocol, signed at Geneva on 30 October 1947, for the provisional application of the General Agreement on Tariffs and Trade. Santiago, 23 August 1949	163

N° 702. Danemark et Canada :

Echange de notes constituant un accord modifiant les formalités en matière de visas pour les ressortissants danois et pour les ressortissants canadiens se rendant respectivement au Canada et au Danemark. Ottawa, 22 septembre et 14 octobre 1949 97

N° 703. Belgique et Argentine :

Echange de lettres constituant un accord sur l'exonération réciproque de l'impôt sur les revenus dans le chef des compagnies ou succursales de compagnies de navigation. Buenos-Aires, 25 juillet 1949 103

N° 704. Belgique et France :

Convention tendant à éviter les doubles impositions en matière d'impôts sur le capital (avec échange de lettres). Signée à Paris, le 29 décembre 1947 111

N° 705. Danemark et Finlande :

Echange de notes constituant un accord relatif à la suppression des formalités de visa pour les ressortissants danois et les ressortissants finlandais se rendant respectivement au Danemark et en Finlande. Helsinki, 21 décembre 1949 125

N° 706. Belgique et Pays-Bas :

Convention concernant l'exercice de l'art vétérinaire dans les communes de la frontière, signée à Bruxelles, le 28 avril 1947, et Procès-verbal d'échange des instruments de ratification, signé à La Haye, le 20 août 1949 133

N° 707. Pologne et Roumanie :

Accord relatif à la coopération culturelle. Signé à Varsovie, le 27 février 1948 143

N° 708. Union économique belgo-luxembourgeoise et Chili :

Echange de lettres constituant un accord complétant le Protocole, signé à Genève le 30 octobre 1947, portant application provisoire de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce. Santiago, 23 août 1949 163